

## Proyecto Mocoa – Renacer

### El Proyecto Mocoa – Renacer entra en su última etapa



Construcción nueva subestación Mocoa - Renacer

**El proyecto Mocoa – Renacer acaba de cumplir dos hitos importantes, con lo que entra en la última etapa antes de su puesta en operación, estimada a mediados de diciembre próximo.**

Se trata de la instalación de una variante provisional en torres de emergencia de la línea Altamira – Junín a 230 kilovoltios, para hacer obras civiles y montaje de las estructuras que entrarán a la subestación Renacer, en Mocoa.

El otro hito, alcanzado tras la instalación de la variante provisional, fue la reconfiguración de esa línea el pasado 18 de octubre, que obligó a suspender el servicio de energía eléctrica en todo el departamento.

**“El Grupo Energía Bogotá está comprometido con todos los habitantes del Putumayo para que tengan un servicio de energía eléctrica confiable y seguro tras los hechos desencadenados por la avenida fluviotorrencial de 2017.** Esa interrupción y otra que se hará en diciembre próximo son imprescindibles para dejar operativa la nueva subestación; agradecemos la comprensión de la comunidad y el apoyo de las empresas distribuidoras en la reciente desconexión”, dijo Aldemar Gerente del proyecto Mocoa – Renacer.

**Actualmente continúan los trabajos del GEB de acuerdo con el cronograma y bajo todos los protocolos de bioseguridad. Posteriormente, la Empresa de Energía del Putumayo trasladará sus activos de 115 kilovoltios a la subestación Renacer.**

**“Estimamos que a final de año la nueva subestación entrará en operación, para prestar un servicio de mayor calidad a todos los putumayenses.** Se trata de una obra con óptimas especificaciones técnicas y de ingeniería que, sin duda, mejorará la calidad del servicio y de vida de la población”, puntualizó Garay.

